Oberliga Württemberg, 7. Runde, 03.03.2013:

SF Deizisau - SK Schmiden/Cannstatt I 1,5:6,5

## Kantersieg in Deizisau

Unsere Gastgeber traten ersatzgeschwächt und mit nur 7 Spielern an, daher waren wir leicht favorisiert. Und an diesem Tag passte alles für uns, so daß es eine unerwartet klare Angelegenheit wurde.

Volker Scheeff verbuchte nach 30 Minuten einen kampflosen Sieg. Auch das 2:0 bahnte sich schnell an: Manfred Bauer konnte sich in einer ihm bestens bekannten Drachenvariante unter Bauernopfer entscheidenden Zugang zum weißen König verschaffen und fuhr souverän den Punkt ein. Mark Trachtmann einigte sich am Spitzenbrett mit Jens Hirneise in leicht besserer Stellung auf Remis. Die nächsten beiden beendeten Partien brachten schon die Entscheidung zu unseren Gunsten: Christian Thoma gewann nach Qualitätsopfer im Königsangriff und Thilo Kabisch setzte sich nach kompliziertem Kampf durch.

Ich teilte mit meinem Gegenüber den Punkt, nachdem wir dreimal die gleiche Stellung erreicht hatten. Steffen Eiseles Gegner konnte den Königsangriff nur unter Materialgabe abwehren, im Endspiel blieb Steffen siegreich. In der längsten Partie des Tages landete Martin Krockenberger nach ruhigem Partieverlauf in einem Endspiel mit Minusbauer, das er Remis halten konnte.

Nach diesem Sieg liegen wir mit 8:6 Punkten auf dem 4. Tabellenplatz. Am 24.03.2013 steht das Heimspiel gegen Pfullingen an.

Markus Löhr, Mannschaftsführer